



UNO ARCHIVO.

LA REGIÓN TIENE CASINOS EN VIÑA, SAN ANTONIO Y RINCONADA.

# Valparaíso es destino favorito de apostadores con licencia médica

Una nueva revelación de irregularidades realizó ayer la Contraloría General de la República (CGR) en su 15° Consolidado de Información Circularizada (CIC), donde se dio a conocer que 13.286 funcionarios públicos asistieron a al menos uno de los 25 casinos de juego existentes en el país mientras estaban con licencia médica

en el período 2023-2024. Y en el ranking de los destinos preferidos estuvo la Región de Valparaíso.

Según el informe de la CGR, las 13.286 personas anteriormente mencionadas presentaron un total de 14.599 licencias médicas. El análisis permitió detectar que, con el mal uso de estas licencias, se registraron 14.923 asisten-

cias a casinos, siendo los recintos ubicados en O'Higgins, Biobío y Valparaíso, los que concentraron la mayor cantidad de visitas. En el caso de nuestra región, se situó en el tercer lugar de las preferencias con 2.162 ingresos, un 14% del total.

Las 14.599 licencias médicas cuyos titulares no habrían respetado el pe-

riodo de reposo se distribuyen en 799 entidades, las con mayor incidencia son las municipalidades, con un 30%, y hospitales y servicios de salud con un 29%. Entre los servicios con mayor cantidad de licencias y que presentan ingreso en establecimientos de azar está el Servicio de Salud Viña de Mar Quillota Petorca, con 182. 🇨🇱